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Comitato di Gestione dell’Accordo ReCaS 

 

VERBALE della riunione n. 1  

tenutasi a Napoli il 28 giugno 2017 
 

 

Partecipanti del CdG: 

Leonardo Merola (Presidente), Roberto Bellotti (UniBA), Giorgio Maggi (UniBA), 

Giuliano Laccetti (UniNA), Guido Russo (UniNA), Giuseppe Andronico (INFN-CT), 

Giampaolo Carlino (INFN-NA), Enrico Tassi (INFN-CS) 

 

Altri invitati e partecipanti:  

Silvio Pardi (INFN-NA), Alessandra Doria (INFN-NA), Vania Boccia (INFN-NA), 

Alessandro Tarasio (INFN-CS), Giacinto Donvito (INFN-BA), Domenico Elia 

(UniBA) 

 

La riunione ha inizio alle ore 10.30 presso il Dipartimento di Fisica “Ettore Pancini” 

in Napoli con il seguente 

 

 

Ordine del giorno: 

 

1. Comunicazioni 

2. Stato dei siti ReCaS (infrastrutture, utilizzo delle risorse, ecc.) 

3. Progetti in corso (regionali, nazionali, ecc.) 

4. Prospettive di iniziative future (comuni e non) 

5. Varie e eventuali 
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1. Comunicazioni 

 
Merola ricorda i termini dell’Accordo ReCaS stipulato da INFN, Università di Napoli 

Federico II e Università di Bari “Aldo Moro” in data 17 gennaio 2017 avente come 

scopo la disciplina dei rapporti tra le Parti ai fini del mantenimento e della gestione 

della e-infrastruttura ReCaS che si compone dei siti di ReCaS-Bari, ReCaS-Catania, 

ReCaS-Cosenza e ReCaS-Napoli. 

 

2. Stato dei siti ReCaS (infrastrutture, utilizzo delle risorse, ecc.) 

 
Maggi e Donvito riferiscono sullo stato dell’infrastruttura ReCaS nel sito di Bari 

(UniBA e INFN-BA). In particolare discutono su:  

Stato ReCaS-Bari; quali servizi offre; come vengono usati; chi li usa; l’attività di R&D 

e i servizi innovativi; la convezione locale con l’Università; le manutenzioni. 

 

Russo illustra in dettaglio lo stato di funzionalità e l’utilizzo del sito ReCaS Napoli sia 

da parte della comunità universitaria (anche ai fini della didattica di Ateneo) che 

internazionale (in primis Atlas, BelleII, KM3Net).  

 

Tassi e Tarasio illustrano per Cosenza lo stato dell’infrastruttura di rete (che è molto 

migliorata grazie all’upgrade della connettività a 10Gbs), la performance del sito Grid 

e lo stato degli impianti. 

 

Andronico per Catania riferisce brevemente sui servizi infrastrutturali offerti, sullo 

stato del network e su qualche problema riscontrato riguardante il chiller che rischia di 

limitare l’efficienza globale del sito.  

 

3. Progetti in corso (regionali, nazionali, ecc.) 

 

Maggi e Donvito riferiscono per Bari sui numerosi progetti in corso: OCP, 

EGI_ENGAGE, INDIGO-DataCloud, Person e su quelli sottomessi: EOSC-Hub, 

DEEP-HybridDataCloud, The eXtreme DataCloud, Interoperable eCosystem of 

historicAl souRces for eUropean hiStory (ICARUS), SCALE-UP Open DataCloud, 

GnOSIS, Bando INNONETWORK (regionale), Bando INNOLAB (regionale). 

Sollevano inoltre la questione del “Pay-for-use”, già nota in ambito EGI. 

 

Merola riferisce che l’Università di Napoli è interessata ad un allargamento dell’utenza 

interna e al coinvolgimento nelle iniziative nazionali e europee sull’HPC a partire ai 

prossimi PON ma con forte interesse ai nascenti cluster tecnologici in cui 

l’infrastruttura ReCaS potrebbe essere utilizzata proficuamente. 

 

Russo illustra alcune ipotesi di ampliamento dei due poli del sito ReCaS-Napoli (quello 

presso il Datacenter SCoPE e quello presso il Dip. di Fisica/INFN-NA). 
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Tassi e Tarasio riferiscono che l’infrastruttura ReCaS-Cosenza è stata inserita, 

nell’ambito della Smart Specialisation Strategy (S3) - Regione Calabria 

(programmazione 2014-2020), tra le infrastrutture di interesse regionale e ciò fa ben 

sperare per la partecipazione a future iniziative regionali e nazionali. 

 

Andronico per Catania riferisce che ci si sta preparando per il POR FESR Sicilia, che 

si sono riscontrate difficoltà a fare utilizzare le risorse per contratti in Conto Terzi a 

causa delle difficoltà sollevate dal CNTT (Comitato Nazionale per il Trasferimento 

Tecnologico) dell’INFN. 

 

4. Prospettive di iniziative future (comuni e non) 

 
Il Comitato discute sulla partecipazione congiunta ai prossimi PON infrastrutturali di 

cui, tuttavia, non sono note o prevedibili né tempistica né modalità. E’ interesse 

comune mantenere unita la comunità ReCaS con possibile eventuale allargamento alle 

Università finora escluse formalmente anche se non operativamente di Catania e di 

Cosenza. 

 

5. Varie e eventuali 

 
Nessuna. 

 

Non essendovi altro da discutere, la riunione termina alle ore 16.30 

 

 

       Il Presidente del Comitato di Gestione 

              (Leonardo Merola) 

  


